

【新型コロナ】ケベック州の規制変更について

1月13日(木)、ケベック州ルゴー首相が規制変更について発表したところ、ポイント次のとおりです。

冒頭、昨年末からの規制強化の効果が現れ、新規感染者数は安定しつつある。入院者数については今週末にピークに達し、その後減少していくことを期待している旨述べました。

1 1月17日(月)に夜間外出禁止令を解除。

2 1月17日(月)から小学校、中等学校の校舎で対面授業を再開。

- ・生徒全員マスク着用
- ・迅速検査キットを学校に配布
- ・陽性となった場合は5日間隔離

3 1月16日(日)に日曜の商店閉店措置を終了。(17日から正常化)

4 1月24日(月)から大型小売り店(1500m²以上)でもワクチンパスポートの提示が必要。(食料店、薬局除く)

(レストラン、映画館、劇場等の再開についても近く検討する旨発言しました。)

【州政府プレスリリース】

<https://www.quebec.ca/nouvelles/actualites/details/pandemie-de-la-covid-19-fin-du-couvre-feu-et-elargissement-du-passeport-vaccinal-a-certains-commerces-37345>

以上